

# Une belle expérience de terrain pour les lycéens



Pauline et Tiphaine ont proposé à la vente catalogues et peluches.



Lilou, Thomas et Tom assurent la sécurité du site et des œuvres exposées.

Une nouvelle fois, le lycée Emile-Baudot, qui développe un partenariat très important avec l'Afpan, est partie prenante au sein du Festival de la photo animale de Montier-en-Der. Cette année, les élèves en première et en terminale de la filière sécurité ainsi que la classe de première de la filière commerce ont été engagés sur les différents sites.

Pour cette édition 2022, les interventions des lycéens en section sécurité ont été exécutées, soit en binôme ou en trinôme, et toujours sous l'œil avisé d'un agent professionnel. Sur les dif-

férents espaces du festival, ces jeunes sont concernés par plusieurs domaines d'intervention qui vont de la sécurité incendie, les actes de malveillance et bien évidemment les contrôles d'accès sur les différents sites, contrôles effectués avec un magnétomètre portatif (appareil qui permet de détecter tous les types de métaux). Néanmoins, les groupes restent au maximum une heure au même poste pour aller ensuite sur un autre lieu pour une nouvelle faction d'une heure. Enfin, comme l'explique Thomas, qui intervient pour la

deuxième année consécutive, ce type d'expérience est super intéressant car cela permet d'affiner les tactiques professionnelles.

Pour les élèves en section commerce, la mission est complètement différente. Répartis sur les différents sites, les futurs commerciaux ont eu à cœur d'aller au-devant des visiteurs pour les guider et les orienter mais pas seulement. En effet, certains errent sous le chapiteau, comme Pauline et Tiphaine, à la halle-au-blé, pour proposer à la vente peluches et autres catalogues liés au festival. Après cette

première intervention, les deux lycéennes ont rejoint le site de l'abbatiale pour cette fois aller à la rencontre des passants pour distribuer les bulletins de vote qui serviront à désigner la plus belle photo parmi les 80 proposées.

Pour tous ces jeunes, cette nouvelle expérience de terrain est très enrichissante car elle permet de découvrir l'organisation de l'événement et aussi d'apprécier et d'appréhender les différents comportements des visiteurs.